

Die Verwaltung informiert, dass bereits zum dritten Mal, auch in diesem Jahr in den Sommerferien sehr erfolgreich die „Zirkus-Woche“ stattfand. 99 Kinder nahmen an diesem Projekt teil. Darüber hinaus wurde durch die städtischen Mitarbeiter eine vierzehntägige Ferienbetreuung angeboten, die mit einer Teilnehmerzahl von bis zu 30 Kindern ebenfalls sehr gut angenommen wurde.

Die Ausschussmitglieder stimmen einer erneuten Durchführung der „Zirkus-Woche“ im Jahr 2013 zu. Die Kosten für die „Zirkus-Woche“ belaufen sich auf ca. 15.000 €, die bisher nahezu komplett durch Spenden, Teilnehmerbeiträge, Getränkeverkauf, etc. refinanziert wurden. Durch die Stadt sind lediglich die Personalkosten für ihre hauptamtlich Beschäftigten zu tragen.